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Schadeck feiert zünftig Kirmes 

 

„O´zapft is!“  
Dieses Jahr leider ohne Kirmes-

gesellschaft aber nichtsdesto- 

trotz mit genauso viel Spaß. 

Mit Fassbieranstich und Hüt-

tengaudi luden die ausrichten-

den Vereine, der Turn-, der 

Feuerwehr- und der Heimatver-

ein in das Haus der Vereine ein. 

Drei Tage ein gut gefülltes Haus, 

was will man mehr! 

Um 18.00 Uhr wurde traditio-

nell der Kirmesbaum mit Hilfe 

zahlreicher Freunde der Kirmes 

gestellt. Reichliche Zuschauer 

schauten sich das Spektakel an. 

Mit Böllerschüssen wies die 

Böllergruppe des Heimatvereins 

auf die nahenden Feiertage hin. 

Blech und Krach unterstützten 

das Bäumchenstellen musika-

lisch. Nach den Kirmesbaum-

stellen ging es mit einem Later-

nenumzug direkt zum Haus der 

Vereine. Hier wurde das Fest 

mit dem offiziellen Fassbieran-

stich eröffnet. Zur Musik von 

„Querďeat“ ǁurde ďis iŶ die 
Nacht hinein ausgelassen ge-

tanzt. 

Der Sonntag begann mit einem 

Festgottesdienst, der in diesem 

Jahr von den Mitgliedern des 

Kirchenvorstandes gehalten 

wurde. An dieser Stelle ein herz-

liches Dankeschön! Im An-

schluss wurde der Frühschop-

pen musikalisch begleitet. 

 Für das leibliche Wohl sorgte 

am Nachmittag der Gesangs- 

 

verein mit Kaffee und Kuchen. 

Der Sonntagmittag gehörte letz-

tes Jahr X4Dance. Unsere Tanz-

gruppe des TV Schadeck hat ihr 

15-jähriges Jubiläum gefeiert. 

Mit 3 Showeinlagen, die sich 

über den Nachmittag verteilten 

erinnerten sie an Höhepunkte 

aus den vergangenen Jahren. 

Dazu zählteŶ die MusiĐals „We 
ǁill roĐk you“, „Grease“ uŶd 
„MiĐhael JaĐksoŶ“. Im Anschluss 

gab es tolle Preise bei der Tom-

bola zu gewinnen. Montags 

klang die Kirmes nach alter Tra-

dition mit dem Frühschoppen 

nach Schadecker Art aus. 
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KINDERFASCHING 2018  - 

Ein gelungener Start in die Kampagne 

 

 

 

 

Mit dem Kinderfasching am 

Sonntag, den 28. Januar hat 

Schadeck die Faschingskampag-

ne 2018 eröffnet. Wir freuen 

uns, dass nach dem Erfolg im 

vergangenen Jahr auch 2018 

wieder so viele faschingsbegeis-

terte Kinder und Erwachsene 

den Weg ins Haus der Vereine 

gefunden haben.  

 

Ab 14:11 Uhr tummelte es dort 

nur so von Elfen, Prinzessinnen, 

Piraten, Feuerwehrmännern 

und vielen anderen sehr schö-

nen Kostümen, die sich die Zeit 

mit Tanzen, Spielen, Toben und 

Malen vertrieben. Natürlich gab 

es auch Süßes und Herzhaftes 

zur Stärkung. 

 

Das erste Highlight des Nach-

mittags ǁareŶ die „MiŶis“ ǀoŶ 
X4 Dance, die das Publikum mit 

einem tollen Pippi-Langstrumpf-

Tanz begeisterten.  

 

 

Kurz darauf das zweite High-

light: Wieder glänzten die Tän-

zerinnen von X4 Dance, dieses 

Mal ŵit eiŶer „roĐkigeŶ“ TaŶz-

Vorführung. 

 

 
 

Gegen 15:30 Uhr erwies uns 

dann das diesjährige Prinzen-

paar, Prinzessin Eileen I. und 

Prinz Erik I. mit Gefolge die Eh-

re. Es machte den Kindern viel 

Spaß, zusammen mit Prinz und 

Prinzessin auf der Bühne zu tan-

zen. Das Prinzenpaar versuchte 

sogar, sich beim Luftballon-Tanz 

mit den Kindern zu messen – 

natürlich ohne Erfolg. Sieger 

waren am Ende die Kinder. 

 

Nach einigen schönen Tanzspie-

len war der kurzweilige Nach-

mittag dann leider sehr schnell 

zu Ende. 

 

Vielen Dank an alle, die uns un-

terstützt haben und zu einem 

wunderschönen Nachmittag 

beigetragen haben!! Wir freuen 

uns schon auf das nächste Jahr! 

 

SCHADECK HELAU!! 

 

 

 



                                              Schadecker Börnchen                                                  April 2018 

 

Auch dieses Jahr wurde die 

Schadecker Fassenacht wieder 

gemeinsam vom Feuerwehrver-

ein, dem Heimatverein und dem 

Turnverein veranstaltet. Alle 

drei Vereine sind mittlerweile 

ein eingespieltes Team was sich 

an diesem Abend sehr gut wi-

derspiegelte. Viele Aktive und 

Helfer waren den ganzen Abend 

mit Leidenschaft und Engage-

ment im Einsatz. Vielen Dank 

dafür! 

Das vielseitige Programm lockte 

150 zahlende Besucher ins Haus 

der Vereine nach Schadeck. 

Anke Kranz moderierte zusam-

men mit Manuel Brünner ge-

konnt die gesamte Sitzung. Mit 

viel Witz und Charme sorgten 

sie für einen gelungenen und 

kurzweiligen Abend. Der klassi-

sche Gardetanz mit einigen 

Überraschungen der X4Dance 

Truppe brachte Schwung in die 

Veranstaltung.  

Die Schadecker empfingen Be-

such aus dem fernen Runkel. 

Das Prinzenpaar gab uns die 

Ehre, konnte aber leider nicht 

bis zum Schluss bleiben, da auch 

noch andere Veranstaltungen 

zu besuchen waren. Im An-

schluss brachten Pia Henrich 

und Andrea Velten mit ihrem 

gelungenen Sketch die Besucher 

zum Schmunzeln. Das Männer-

ballett aus Runkel zeigte im Ba-

dedress was es kann.  

Nach der ausge-

dehnten Schun-

kelpause erzählte 

Anke Kranz ihre 

Geschichte vom 

fehlenden Lamet-

ta am Weih-

nachtsbaum und 

sorgte für einige 

Lacher. 

Die Flying Chicken 

brachten ihren ausgefallenen 

Tanz mit. Interessant, dass man 

bis zum Schluss nicht wusste 

wer in den übergroßen Bezügen 

mittanzte. 

Im anschließenden Sketch 

brachten Britta Roßbach, Miska 

Völker und Anke Kranz den Saal 

zum Lachen. Schlafwandelnde 

FraueŶ stehleŶ ŶiĐht Ŷur……. 
Nach einer weiteren kleinen 

Schunkelpause zeigte das 

Blasorchester Runkel was es 

kann und sorgte ordentlich für 

Stimmung. In ihrem Sketch zeig-

ten Anika Schmidt als Teufel-

chen, Astrid Vollbach als Engel-

chen, Tina Mannes und Meike 

KasselŵaŶŶ ǁas „Frau“ so 
durchmachen muss wenn sie 

abnehmen möchte. Außerdem 

wurde humorvoll gezeigt was 

man alles ohne Worte sagen 

kann.  

Das Männerballett Schadeck 

unter der Leitung von Lorena 

Müller und Lea Schupbach zeig-

te Höchstleistungen und gab 

wirklich alles, sogar das letzte 

Hemd. 

Im Finale wurden alle Aktiven 

noch mal auf die Bühne gebeten 

und mit einer Polonaise endete 

diese gelungene Veranstaltung. 

Gefeiert wurde aber noch bis 

spät in die Nacht.  



                                              Schadecker Börnchen                                                  April 2018 

 

 

 

 

Die Freiwillige Feuerwehr 

Schadeck e.V. lud am 

17.02.2018 zur Mitgliederver-

saŵŵluŶg iŶ die „Alte Burg-

sĐhäŶke“ eiŶ.  AuĐh dieses Jahr 
war die Feuerwehr-

Einsatzabteilung  Runkel und 

Schadeck  und ihre Jugend, so-

wie die Schadecker Senioren-

kameradschaft sehr aktiv. 71 

Einsätze, viele Übungen und 

Lehrgänge, aber auch Feiern, 

wie das Schlacht- und Schnaps-

fest, Fasching, der Tag der offe-

nen Tür, das Grillfest und das 

Weinfest, sowie die Schadecker 

Kirmes und die Weihnachtsfeier 

der Feuerwehr bestimmten das 

Jahr. 

Die GbR mit der Runkeler Feu-

erwehr wurde aufgelöst, die 

Nutzungsmöglichkeit für die 

Schadecker Mitglieder und ins-

besondere  für die Seniorenka-

meradschaft bleibt aber weiter-

hin bestehen. 

Für 25 Jahre Vereinsmitglied-

schaft wurden dieses Jahr ge-

ehrt: René Gastell, Jörg Löhr, 

Florian Kratschmer, Matthias 

Michalek, Thorsten Michalek, 

Daniel Pulz, Heiko Schmidt und 

Michael Stefan. Zu Ehrenmit-

gliedern wurden ernannt: Klaus 

de la Haye, Herbert Meyer, 

Klaus Neuhofen, Erich Schmidt, 

Hugo Schmidt, Wilfried Schnei-

der, Helmut Schöneberger, Karl 

Heinz Schönfeld, Otto Stuhl-

mann und Karl Wengenroth. 

 

 

 

Auch dieses Jahr wird in Schad-

eck wieder gefeiert. Wir freuen 

uns auf viele Besucher, die den 

Weg zu unseren Feiern finden, 

als da sind:  am 21.04. Hel-

ferumtrunk im Haus der Vereine 

(hierzu erfolgt eine separate 

Einladung an alle Helfer aus 

2017), 10.05. Grillfest der Senio-

renkameradschaft im Zweirad-

haus Völker, 24.06. Tag der of-

fenen Tür der Feuerwehr Runkel 

und Schadeck im und um das 

Feuerwehrhaus herum, am 

12.08. 10 Jahre Seniorenkame-

radschaft und 25 Jahre Grün-

dung der Jugendfeuerwehr 

Schadeck im Haus der Vereine, 

20.-22.10 Kirmes und für die 

Mitglieder des Schadecker Feu-

erwehrvereins die Weihnachts-

feier am 15.12. auch beides im 

Haus der Vereine. 

 

 

So ein Ärgernis! 
 

Die Bewohner der Heerstraße 

sind schon sehr belastet durch 

den stetig zunehmenden 

Durchgangsverkehr. Auch der 

Schul- und Linienbusverkehr ist 

stärker geworden. 

Neben all diesen Umwelt- und 

Lärmbelästigungen stellen wir 

als Anwohner fest, dass auch 

die Anzahl der Hundehaufen auf 

der Heerstraße in den letzten  

 

 

 

 

Monaten erheblich zugenom-

men hat. 

Für alle Benutzer der Heerstra-

ße ist das weder ein schöner 

Anblick noch ist es angenehm, 

als Fußgänger teilweise im Zick-

zack Kurs auf der Heerstraße 

unterwegs zu sein. 

Die Anwohner sind verpflichtet, 

bei der wöchentlichen Straßen-

reinigung auch diese Hinterlas-

senschaften zu entsorgen. 

Liebe Hundebesitzer: Im Namen 

der betroffenen Anwohner bitte 

ich Sie, von den bereitgestellten 

schwarzen Tüten an allen mar-

kanten Punkten Gebrauch zu 

machen und diese anschließend 

in den Abfalleimern zu entsor-

gen. 

Mit wenigen Handgriffen ist 

damit ein Ärgernis aus der Welt, 

das zu Unfrieden in der Bevöl-

kerung führt. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mitgliederversammlung des 

Feuerwehrvereins Schadeck 
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Wahlen in der Jahreshauptversammlung des Heimatvereins Schadeck 

Von links nach rechts: Heiko Lanois, Marco Kremer, Björn Schulte, Sybille Kremer, Susanne 

Zacherl, Jörg Martin, Ilona Martin, Michael Staacks 

Die Jahreshauptversammlung 
fand am Freitag, 02. März 2018 
um 19.30 Uhr in der Gaststätte 
Schaaf statt.  
 
Jörg Martin, der 1. Vorsitzende 
eröffnete die Veranstaltung und 
begrüßte die Anwesenden. 
Er konnte im abgelaufenen Jahr 
wieder auf eine Fülle von 
Veranstaltungen in Schadeck 
zurückblicken. 
 
Bei vollem Haus wurde in 
Schadeck eine tolle 
Kappensitzung mit vielen tollen 
Nummern gefeiert.  
Am 1. Mai lud der Heimatverein 
zu der inzwischen traditionellen 
Wanderung rund um Schadeck 
ein mit Abschluss Grillen am 
Haus der Vereine. 
Zwischendurch gab es eine 
Rast, bei der Achim Mannes die 
Wanderer mit Getränken 
versorgte. Später gab es am 
Haus der Vereine noch Kaffee 
und Kuchen und der Nachmittag 
klang dann langsam aus. Viele 
Wandergruppen fanden den 
Weg dorthin. 
Das Weinfest war auch dieses 
Mal eine gelungene 
Veranstaltung. 
Die Kirmes stand auch in 
diesem Jahr unter dem Motto 
Oktoberfest und das war auch 
gut so. Der Heimatverein, die 

Feuerwehr und der Sportverein 
haben auch ohne 
Kirmesgesellschaft eine Super 
Kirmes veranstaltet. Es war ein 
gelungener Abend mit toller 
Musik und tollem Programm. 
 
Am Mundartnachmittag konnte 
der Vorsitzende Jörg Martin 
wieder einmal viele Gäste 
begrüßen. Das Haus der 
Vereine war voll und bei Kaffee 
und Kuchen konnte man so 
einiges vergnügliches in 
Mundart hören. 
Im November befreite der 
Heimatverein zusammen mit 
der Jugendfeuerwehr Runkel –
Schadeck die Treppchen von 
Unrat. Leider wurde die, im 
letzten Jahr vom Heimatverein 
gereinigte Gedenktafel 
beschmiert. Nach getaner Arbeit 
ging es ins Gasthaus Schaaf zu 
einer Stärkung. Jörg Martin 
dankte Klaus Schaaf vom 
Gasthaus Schaaf, der schon 
seit Jahren Fleischwurst mit 
Brötchen und Getränke 
spendiert. 
Am 6. Dezember fand natürlich 
wieder unsere Nikolaus 
Veranstaltung statt. 
 Es war eine rundum gelungene 
Veranstaltung. Nächstes Mal 
sollten allerdings mehr 
Würstchen mit Brötchen vorrätig 
sein. 

Auch dieses Jahr fand die 
Weihnachtsfeier anstatt des 
Herbstschoppens statt. Nach 
allen Veranstaltungen dieses 
Jahres konnte man gemütlich 
beisammensitzen. 
Nach wie vor ist der 
Heimatverein bemüht ein Haus 
als Heimatmuseum zu 
erwerben. 
 
Dieses Jahr feiert der 
Heimatverein sein 40 jähriges 
Bestehen. Dazu ist eine 
Bilderausstellung geplant, 
außerdem sollen die  
Gründungsmitglieder geehrt 
werden. Sobald das Programm 
steht werden natürlich alle 
Schadecker informiert. 
Außerdem ist dieses Jahr eine 
Fahrt in den Hessenpark 
geplant. Schließlich steht hier 
das Rumpf´sche Haus. Der 
Termin wird noch bekannt 
gegeben. 
 
Zum Schluss stand dann die 
Wahl des kompletten 
Vorstandes auf der 
Tagesordnungsliste. 
Zum 1. Vorsitzenden wurde 
Jörg Martin und zum 2. 
Vorsitzenden wurde Marco 
Kremer gewählt. 
Ilona Martin wurde als 
Schriftführerin wiedergewählt. 
Zum 1. Kassierer wurde Sybille 
Kremer, zum 2. Kassierer Björn 
Schulte gewählt. 
Zum Beisitzer wurden Susanne 
Zacherl, Heiko Lanois und 
Michael Staacks. 
Andreas Schuld und Thomas 

Joost wurden einstimmig zu 
Kassenprüfern gewählt. 
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Singen beim Weinfest in Gaudernbach, 10.09.17 

 
 
 
 
 
 

 
Jahreswechsel 

Dirigent(in)wechsel 
 

 
Wieder ist nun ein neues Jahr 
gekommen. 
Das alte, unter der Leitung von 
Min Uhlig, veronnen… 
die aus beruflichen Gründen 
unseren Chor zum  
Jahresende schweren Herzens 
abgeben musste. 
Doch mit jedem Abschied 
beginnt auch ein neuer 
Anfang… 
Erfreulicherweise konnten wir 

Annette Kohler  
Sängerin (Diplom, Staatl. 
Musikhochschulen Frankfurt 
und Wien…) 
für unseren Chor gewinnen, die 
nach nur einem Probedirigat  
einstimmig von allen 
Chormitgliedern präferiert 
wurde. 
Seit 17.01.2018 leitet sie uns 
“Stimmengewirrler“. 

 
 
Neue Mitglieder sind wie immer 
herzlich willkommen! 
 
Unsere neuen Probezeiten sind 

Mittwochs von 20.15 Uhr 
bis 21.45 Uhr 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Jahreshaupt -

versammlung der 

Feuerwehr  

Runkel + Schadeck  

Neuwahlen und 

Beförderungen 
 
Am Samstag, den 24.02.2018 
traf sich die Einsatzabteilung 
der Feuerwehr Runkel + 
Schadeck sowie die Alters- und 
Ehrenabteilung zur 
Jahreshauptversammlung im 
Feuerwehrhaus. Auch einige 
Gäste konnten begrüßt werden.  
 
Wehrführer André Pleyer blickte 
in seinem Jahresbericht für das 
Jahr 2017 auf viele Ereignisse 
zurück. Im Jahr 2017 wurde die 
Einsatzabteilung zu insgesamt 
71 Einsätzen alarmiert. Diese 
teilten sich auf in 29 
Hilfeleistungseinsätze, 34 
Brandeinsätze und 8 
Brandsicherheitsdienste. 
Weiterhin wurden durch die 
Aktiven 9 Insektennester 
entfernt.  
Zum Jahresende bestand die 
Einsatzabteilung aus 62 
Einsatzkräften, davon 5 Frauen.  
Weiterhin wurden insgesamt 28 
Fortbildungslehrgänge, davon 6 
auf Landesebene, erfolgreich 
abgeschlossen.  
 
Für die Abarbeitung der 
Einsätze wurden insgesamt 
1.692 Personalstunden 
ehrenamtlich aufgewendet. 
Durch den Gerätewart wurden 
neben dem Einsatz- und 
Übungsdienst, weitere 491 
Stunden für Wartung und 
Instandhaltung der Fahrzeuge 
und Geräte geleistet. Weiterhin 

25.06.17 Seniorenwohnheim Cura Sana in Runkel 
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Von links nach rechts: Arne Kasselmann, Michel Kremer, Jörg Martin, Benno Hölzemann, 

Konstantin Staacks, Andreas Bitch, Alexander Erdmann, Marcel Müller, Manuel Brünner, 

Joshua Kühn, Jonas Köhler, Moritz Dreiling. Andreas Schuld, Andre Pleyer 

wurden zahlreiche Stunden für 
Übungen und Ausbildung 
erbracht. Es fanden 43 
Übungen mit einer 
durchschnittlichen Beteiligung 
von 19,7 Personen statt. 
 
Auch die Jugendfeuerwehr, 
bestehend aus 21 Mitgliedern, 
war im vergangenen Jahr nicht 
untätig. So wurden unter 
anderem die Weihnachtsbäume 
eingesammelt und die 
Schadecker Treppchen 
gereinigt. Auch zahlreich 
Übungen und Ausflüge standen 
auf dem Programm. So wurden 
beispielsweise 
Gemeinschaftsübungen mit den 
Jugendfeuerwehren aus Elbtal 
und Wirbelau organisiert. Auch 
für Abwechslung und Spaß 
wurde gesorgt. So nahm die 
Jugendfeuerwehr am jährlichen 
Kreisjugendfeuerwehrzeltlager 
teil und unternahm eine 
Kanutour auf der Lahn.  
 
Nach Ablauf der fünfjährigen 
Wahlperiode standen in diesem 
Jahr Neuwahlen der 
Wehrführung und des 
Feuerwehrausschusses an. Der 

bisherige Wehrführer André 
Pleyer sowie sein erster 
Stellvertreter Arne Kasselmann 
stellten sich zur Wiederwahl für 
weitere fünf Jahre und wurden 
einstimmig von der 
Versammlung gewählt. Für die 
bislang unbesetzte Position des 
zweiten stellvertretenden 
Wehrführers kandidierte Jörg 
Martin. Auch diese Wahl 
erfolgte einstimmig.  
Für den Feuerwehrausschuss 
wurden die Kameraden 
Konstantin Staacks 
(Schriftführer), Marcel Müller 
(Vertreter der 
Jugendfeuerwehr), Alexander 
Erdmann, Manuel Brünner und 
Andreas Bitsch (Vertreter der 
Einsatzabteilung) und Benno 
Hölzemann (Vertreter der 
Alters- und Ehrenabteilung) 
jeweils einstimmig gewählt. 
Weiterhin konnte die bislang 
vakante Stelle des 
Jugendwartes neu besetzt 
werden. Marcel Müller wurde 
durch die Wehrführung zum 
neuen Jugendwart ernannt.  
 
Auch zahlreiche Beförderungen 
standen in diesem Jahr an. So 

wurde Joshua Kühn zum 
Feuerwehrmann ernannt. Jonas 
Köhler, Alexander Erdmann und 
Manuel Brünner wurden zum 
Oberfeuerwehrmann befördert. 
Zum Hauptfeuerwehrmann 
befördert wurde Moritz Dreiling. 
Jörg Martin wurde zum 
Löschmeister ernannt.  
 
In seinen Grußworten dankte 
Bürgermeister Friedhelm 
Bender den Aktiven für ihr 
ehrenamtliches Engagement. Er 
wies darauf hin, dass es in der 
heutigen Zeit nicht mehr 
selbstverständlich sei sich 
ehrenamtlich zu engagieren und 
Familie und Freunde für einen 
Feuerwehreinsatz alleine zu 
lassen. Auch sagte er auch für 
die kommenden Jahre die 
Unterstützung der Feuerwehren 
im Stadtgebiet zu und verwies 
auf laufende Planungen und 
zukünftige Investitionen.  
 
Stadtbrandinspektor Andreas 
Schuld dankte den Aktiven 
ebenfalls für ihr unermüdliches 
Engagement. Er bescheinigte 
der Wehrführung eine 
schlagkräftige Truppe mit einem 
sehr guten Ausbildungsstand. 
Er appellierte an die Aktiven 
auch weiterhin am Ball zu 
bleiben und die Zeit für 
Übungen, Ausbildung und 
Einsätze aufzubringen. Auch 
dankte er Arbeitgebern, 
Familien und Angehörigen für 
die Unterstützung der 
Feuerwehrleute.  
 
Nach der Versammlung kamen 
alle Anwesenden noch zu 
einem Imbiss zusammen und 
ließen den Abend bei 
gemütlichem Beisammensein 
ausklingen. 
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Erneut Mega-Party beim 2. Ski-Opening in Schadeck 

 
Auch die zweite Auflage des 
Ski-Openings am 25. November 
hat wieder viele Feierfreudige 
angelockt. Diesmal auf dem 
Gipfel hinter dem Haus der 
Vereine im Anbau und der 
hierfür eigens angelegten 
idyllischen Außenlandschaft. 
Hier wurde kurzerhand der 
Anbau samt Vorplatz durch eine 
aufwendig gestaltete Kulisse in 
ein Skihüttenflair verwandelt. 
Gemeinsam haben der 
Turnverein Schadeck und die 
Powermadls – wie bereits im 
Jahr zuvor – ganze Arbeit 
geleistet. 
 

Es wurde an alles gedacht! 

 
Die Madls präsentierten sich 
pünktlich zur neuen Skisaison 
im neuen Look, die 
Jägermeister-Maschine stand 
nicht still und auch die im 
Vorfeld bestellten Brettljausen 
waren nicht zu toppen. 
Alternativ konnte sich diesmal 
mit Gulaschsuppe und 
Jausenwurst eine Grundlage 
geschaffen werden. Denn 
neben Cola, Fanta, Wasser und 
alkoholfreiem Weizen wurden  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
auch echte Klassiker, wie zum 
Beispiel „Willi“ oder „Flying 
Hirsch“ ausgeschenkt. Hier 
durfte natürlich auch der Meter 
Bier oder Jägermeister nicht 
fehlen. Mit dem Skibus war es 
nach dem Alkoholgenuss 
möglich in der Nacht wieder 
sicher vom Berg nach Hause zu 
kommen. Für die „Frostbeulen“ 
unter uns, die trotz Skikleidung 
leicht frieren, wurde es im 
Anbau gemütlich. Für alle 
anderen waren im 
Außenbereich Nagelhölzer, 
Sitzgelegenheiten und Decken, 
die zum Verweilen in einem 
tollen Ski-/Winterflair einluden. 
 

Von früh bis spät Party pur! 

 
Zu Hits 
wie „Die 
Hände 
hoch“, 
„Johnny 
Däpp“ und 
„Die Nacht 
von 
Freitag auf 
Montag“ 
zeigten die 

Powermadls, dass man mit 
ihnen richtig gut feiern kann. 
Hierfür wird schließlich jährlich 
nach Ellmau/Tirol ins 
„Trainingslager“ gefahren. 
Die Madls hatten richtig Spaß, 
dass die 250 Gäste kräftig 
mitfeierten und auch das 2. Ski-
Opening dadurch zu einem 
tollen Erfolg machten. 
 
Ein riesiges Dankeschön… 

Ohne freiwillige Helfer, 
ortsansässige Firmen, Vereine,  
die Skibusfahrer, die tollen 
Besucher und das Verständnis 
der Anwohner wäre das Ski-
Opening nicht möglich 
gewesen. An dieser Stelle 
bedanken sich der Turnverein 
und die Powermadls bei allen 
recht herzlich! 
 

Ausblick 2018 

Mit den Powermadls ist in 

Schadeck immer was los! 

 
Aufgrund der weiter 
ausgebauten positiven 
Resonanz wird auch das 3. Ski-
Opening am 24. November 
2018 wieder stattfinden. 
Wir freuen uns schon jetzt auf 
euch! 
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Seniorenbeirat 

Schadeck 
 
Nach einigen Anlaufschwierig-
keiten wurde das Angebot des 
Seniorenbeirats in Schadeck 
erfreulicherweise doch vermehrt 
besucht. 
Im Jahr 2017 hatten wir sechs 
Treffen und in 2018 war bereits 
das erste Treffen im Januar.  
Im August konnten wir einen 
Besuch im Heimatmuseum von 
Steeden arrangieren, was sehr 
rege  angenommen wurde. Die 
Führung von Herrn Eck war 
sehr interessant und 
unterhaltsam und schloss im 
Anschluss noch eine kurze 
Führung der Johanniskapelle 
mit ein. 
Bei unserem Treffen aller 
Runkeler Seniorenvertreter 
einigten wir uns auf mehrere 
Themen für das Jahr 2018, die 
wir während des Jahres 
umsetzen werden.  
So soll im Frühjahr ein Vortrag 
der Polizei über Trickbetrüger 
stattfinden, weiter ist es geplant 
die Senioren über Neuerungen 
im Straßenverkehr zu 
informieren. Für diesen Vortrag 
konnten wir die Fahrschule 
Heartdrive gewinnen. Als 
weitere Themen sind 
Nachmittage geplant über 
Patientenverfügung und neue 
Medien.  
Für die Schadecker Seniorinnen 
und Senioren haben wir eine 
weitere Präsentation 
vorgesehen, wie bereits 
versprochen. Mitglieder der 
Feuerwehr-Einsatzabteilung 
Runkel-Schadeck haben sich 
bereit erklärt, eine Präsentation 
über die richtige Handhabung 

und Pflege von Feuerlöschern 
im Haushalt zu geben. Die 
Veranstaltung findet am: 
 

Dienstag, 17. April 2018  

um 15.00 Uhr am neuen 

Feuerwehrhaus 

in Runkel  

statt. 
 

Teilnehmen kann jeder ab dem 
Alter von 60 Jahren.  
Ich bitte Sie, sich diesen Termin 
vorzumerken und wahrzu-
nehmen, damit wir auch in 
Schadeck ein lebendiges 
Miteinander zum Wohle der 
Seniorinnen und Senioren 
erreichen. 
Kontakt: Seniorenbeirat Michael 
Staacks – Tel: 1623 – Email: 
mstaacks@t-online.de 
 

Tanzgruppe 

X4Dance 
 
Nach unserem 15-jährigen 
Jubiläum im vergangenen Jahr, 
das wir an unserer Kirmes 
gebührend gefeiert haben, sind 

wir mit neuen Gruppen ins neue 
Jahr gestartet:  
Unsere ZUMBA-Fitness-Gruppe 
hat nach 5 Jahren einen kleinen 
Neustart hingelegt und viele 
neue Mitglieder dazugewonnen. 
Darüber haben wir uns sehr 
gefreut. Nach wie vor sind neue 
Gesichter immer herzlich 
willkommen. Wer auch jetzt 
noch gern einsteigen möchte, 
kann dies gerne tun – jeden 
Donnerstag von 19.30 – 20.30 
Uhr.  
Bei den Kindern und 
Jugendlichen hat sich mit den 
Jahren eine Lücke im Bereich 
der 10-12-jährigen gebildet. Um 
diese Lücke zu füllen, gibt es 
seit ein paar Wochen eine 
weitere Gruppe. Sie trainiert 
donnerstags von 17:00-18:00 
Uhr im Haus der Vereine unter 
der Leitung von Lorena Müller 
und Lea Schupbach. Auch hier 
freuen wir uns nach wie vor 
über Zuwachs. Also: Wenn Du 
dich angesprochen fühlst und 
gerne tanzt, komm doch einfach 
mal vorbei! 
 
 
 

 

mailto:mstaacks@t-online.de
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Das Bild zeigt von links: A.Diehl, C. Fadler, H. Gertz, A. Stanka, E. Hafner, G. 

Tobisch, E. Müller, R. Zilliken, R. Stanka, W. Arbter, P.Vollbach und 

U.Dreiling, sitzend: E. Dreiling und O. Adler 

Jahreshauptversammlung 

des Turnverein 1901 

Schadeck e.V. 

 
Der erste Vorsitzende Eckhard 
Hafner berichtet über die 
Ereignisse des TV Schadeck im 
vergangenen Jahr, der einige 
erfolgreiche Veranstaltungen 
durchgeführt oder tatkräftig 
unterstützen hat. Er lobte die gute 
Zusammenarbeit im Vorstand, die 
nicht zuletzt daran liegt, dass der 
Vorstand mit den einzelnen 
Abteilungsleitern und Helfern sehr 
gut aufgestellt ist. 
Für alle interessierten Leser: 
Ausführliche Berichte der 
Abteilungen und zu den 
Veranstaltungen sind auf der 
Internetseite des TV Schadecks 
(www.tv-schadeck.de) einzusehen. 
Der gesamte Vorstand des TV 
Schadeck wurde in der 
Jahreshauptversammlung 
einstimmig wiedergewählt.  
 

Berichte aus den einzelnen 

Abteilungen:  

Fussball: In der Saison 2016/2017 
wurde der Aufstieg in die B-Klasse 
leider verpasst. Seit Sommer 2017 
wird Seniorenmannschaft von 
einem neuen Trainer betreut. In 
dieser Saison wird in der 
Spitzengruppe der C-Klasse 

gespielt. Im Moment steht die erste 
Mannschaft auf dem 2ten Platz mit 
2 Spielen Rückstand und die 
zweite Mannschaft im Mittelfeld der 
Tabelle 
 
Tennis: Nach Instandsetzung der 
Tennisplätze im Frühjahr in 
Eigenleistung, startete die Saison 
Anfang Mai. Tom Gieshold konnte 
als neuer Trainer für die Kinder, 
Jugendlichen und vereinzelt 
Erwachsene gewonnen werden. 
Das Training wird 2018 wieder 
angeboten. 
Beide Tennismannschaften haben 
die Saison erfolgreich 
abgeschlossen, die HE 30 als 
Zweiter und die Spielgemeinschaft 
HE 70 MSG 
Villmar/Niederbrechen/Schadeck 
als Fünfter. Beide Mannschaften 
spielen die kommende Saison 
wieder. 
 
X4Dance: Ausführliches im Artikel 
zur Tanzgruppe. 
  
Gymnastikabteilung: Die 
Gymnastik wurde auch 2017 jeden 
Montag im Haus der Vereine 
angeboten. Bei den Teilnehmern 
handelt es sich um eine etablierte 
Gruppe. 
 
Skigymnastik: Im September 

2017 startete der TV Schadeck 
erstmals mit dem Kurs 
„Skigymnastik“. Als Übungsleiter 
konnten hierfür drei ausgebildete 
Skilehrer gewonnen werden: 
Henrike Klein, Anna Ohlemacher 
und Emilio Funk. Das Kursangebot 
richtete sich an Ski-/ und 
Nichtskifahrer, ganz nach dem 
Motto: „Fit durch den Winter!“ 
Insgesamt fanden 15 
Trainingseinheiten statt. Der 
aktuelle Kurs geht bis Ende März. 
Nach der Sommerpause soll es im 
September 2018 weitergehen, die 
Planungen laufen.  
 
Sportplatz – eine gute Lösung 

Die versprochene Entschädigung 
des Landes Hessen für den 
Schadecker Sportplatz wurde an 
die Stadt Runkel gezahlt. Diese hat 
umgehend mit dem TV Schadeck 
die Arbeit aufgenommen um die 
Summe zum Wohl des Vereins 
anzulegen. Als gemeinsame und 
sinnvolle Lösung wurde ein Rasen-
Jugendspielfeld ausgeschrieben 
und schon im Februar vergeben. 
Vereinsmitglieder werden in den 
nächsten Wochen die 
Bewässerungs- und Flutlichtanlage 
instandsetzen, um diese in das 
neue Spielfeld zu integrieren. Die 
weitere Gestaltung der zusätzlich 
entstandenen Freifläche wird sich 
über die nächsten zwei bis drei 
Jahre erstecken. Bei Fragen könnt 
ihr gerne auf den Vorstand des TV 
Schadeck zukommen. 
 
Geehrt wurden für 60 Jahre Ottfried 
Adler und Edgar Dreiling. Für 50 
Jahre Werner Arbter, Dietmar Ax, 
Uwe Dreiling, Manfred Jung, 
Wolfgang Kaulbach, Karl-Heinz 
Kramm und Reinhard Stanka. Für 
40 Jahre Jürgen Arnold, Antje 
Diehl, Christel Fadler, Horst Gertz, 
Eckhard Müller, Sandra Müller-
Funk, Uwe Schmidt, Anneliese 
Stanka, Otto Stuhlmann, Gunter 
Tobisch, Kai Tobisch und Rainer 
Zilliken. Für 25 Jahre Björn Böhm 
und Kai Schaaf. 

http://www.tv-schadeck.de/

